
 

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Fachschaftsrat Jura: 

Anwesende Mitglieder (5/6): Aylin Örs, Myra Frölich, Nico Falk, Charlotte Burtin, 

Rebecca Treiber 

Abwesende Mitglieder (1/6): Sana Bayati 

Gäste: Lennart Börgmann, Paul Reimann 

Protokollantin: Rebecca Treiber 

Datum: 10.6.14 

Top 1: Eröffnung  

Charlotte eröffnet die Sitzung um 18:06 Uhr.  

Top 1.1: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Der Fsr ist mit 5/6 Mitgliedern beschlussfähig.  

 Top 1.2: Annahme der Tagesordnung 

 Charlotte schlägt vor, Paul als ersten Punkt auf die TO zu setzen. Der Vorschlag 

wird einstimmig angenommen.  

Top 1.3: Abstimmung über das Protokoll 

 Das Protokoll der vergangenen Sitzung wurde einstimmig angenommen.  

Top 1a: Fotos bei der IMMA:  

Paul hat sich bereiterklärt die Erstis am 6.10.14 ab ca. 16 h zu fotografieren. Er stellt 

die Kamera und den Blitz. Wir bringen eine Stellwand mit und die Utensilien für die 

Fotos. Die Bilder lädt er danach auf eine CD. Zudem macht er es unentgeltlich.  

Top 2: Ämterverteilung: 

Folgende Ämter wurden verteilt: 

Vorsitz: Charlotte (5/6)  

1. Finanzer: Nico (5/6) 

2. Finanzer: Aylin (5/6) 

Klausurenpool: Myra (4/6; 1 Enthaltung) 

1. Sprecher: Rebecca (5/6)  



Da wir nicht vollständig waren, werden die weitere Ämterverteilung auf die nächste 

Sitzung verschoben.  

Top 3: Veranstaltungen: 

Schwerpunktbereichsvorstellung: Nico fehlen noch einige Studenten für 

Themenbereichen. Er macht noch einmal einen Aufruf bei Facebook. Der Zeitplan 

steht aber bereits.  

Juristentag: Myra und Aylin berichten, dass die Planung soweit gut verläuft. Das Geld 

für die Geschenke wurde auf 50 € gesetzt.  

Imma: Charlotte kümmert sich um eine Stellwand und einen Tische.  

Top 4: Feedback (Wahlen): 

Die Werbung für die Wahlen war nicht so gut. Wegen des Problems der Nachwahl 

gehen Rebecca und Aylin zu der nächsten StuPa Sitzung.  

Top 5: Satzungsänderung:  

Lennart sagt, dass er die Satzung ins Internet hoch lädt. 

Top 6: Erstiwoche (Treffen mit Elsa): 

Charlotte hat sich mit dem Vorsitzenden von Elsa getroffen. Die Kompetenzverteilung 

soll so aussehen, dass Elsa den Crashkurs alleine machen soll und wir dagegen das 

HA Tutorium. Es hat sich die Frage gestellt, ob wir den Prof. Stammtisch 

mitveranstalten wollen oder nur Teilnehmer sein wollen. Wir haben uns darauf 

geeinigt, dass wir nur Teilnehmer sein wollen.  

Bezüglich der Erstiwoche hat der Elsa Vorsitzende angemerkt, dass das gemeinsame 

Grillen diesmal besser organisiert sein muss. Letztes Jahr seien am Schluss zum 

Abbau keiner vom Fsr dagewesen. Dieses Jahr muss mindestens einer dasein. Wir 

wollen uns jedoch mehr auf die Vorbereitung und den Aufbau konzentrieren, da direkt 

im Anschluss die Kneipentour ist, die wir mitveranstalten.  

Generell hat Charlotte vorgeschlagen, dass wir die Erstitüten am 5.10. packen. Als 

Zusatztermin wird evtl. der 4.10. genommen. Die Tüten werden anschließend zu 

gleichen Teilen in unserem Büro und in dem Elsa Büro gelagert. Für die Erstitüten 

müssen noch Verlage angeschrieben werden.  

Top 7: Termin beim Kanzler:  

Der Termin mit dem Kanzler ist am Freitag um 9 h im Dienstzimmer des Kanzlers (HG 

107). Charlotte, Aylin und Nico erklären sich bereit dahinzugehen. Thema ist die 

Besprechung bezüglich der Büros.  

Top 8: Termin beim Dekan:  

Charlotte macht einen Termin beim Dekan, damit wir uns vorstellen können.  

Top 9: FSR Stammtisch:  

Der Fsr Stammtisch soll ca. 2 – 3 mal im Semester stattfinden. Das muss noch mit den 

WiWis und KuWis abgesprochen werden. Als nächsten Termin dachten wir an das 

nächste Semester vor den Wahlen.  



Top 10: Sprechstunden: 

16. 6. Aylin 

23. 6. Charlotte 

30.6. Rebecca 

7.7. Sana 

14.7. Nico  

Top 11: Anschaffungen (Tinte, Papier etc.) 

Aylin kümmert sich um T-shirts. Tinte und Papier werden von Nico auf Vorrat gekauft. 

Charlotte guckt im Internet nach einer Perücke für die Imma. Um einen Grill kümmert 

sich Nico. Zusätzlich sollte noch eine Festplatte besorgt werden.  

Das alles soll in den nächsten zwei Wochen geschehen.  

Top 12: Sonstiges:  

Nico macht bis nächste Woche noch die Öffentlichkeit.  

Der Corps Silesia hat uns am 15.6. um 13 h zum Initiativengrillen eingeladen.  

 

Charlotte schließt die Sitzung um 19:35 Uhr.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


